2014年8月21日 株式会社ハークスレイ

## 今年もおいしいお米が獲れました 「新米入荷」のお知らせ

株式会社ハークスレイ(本社:大阪市北区、代表取締役会長兼社長:青木達也)は、西日本を中心にお持ち帰り弁当事業のパイオニアである「ほっかほっか亭」を展開、「わたしの街の台所」をスローガンに、皆さまに作りたてで心のこもった温かいお弁当を食べていただくため、様々な試みを行っております。

このたび、当社は2014年8月21日(木)より、ほっかほっか亭各店舗で販売するお弁当に、新米の使用を開始します\*\*1。大自然が育んだ、国産のコシヒカリを100%使用したこだわりのお米です。香りがよく、みずみずしい新米ならではのおいしさを、是非この機会にお楽しみください。

ほっかほっか亭のお弁当は、いつも炊きたての ごはんをご提供しています。ふっくら炊き上げた温かい ごはんを食べていただきたい、その気持ちがほっか ほっか亭の原点です。ほっかほっか亭は、これからも、 こだわりのお米をお客様にお届けして参ります。



※1:宮城県、福島県、関東甲信越地方、東海・北陸地方、近畿地方(京都・滋賀・淡路島を除く)、中国地方の店舗で実施いたします。